



CONCLUYE JORNADA

Recuerdan a jóvenes de Lagos de Moreno

KARLA MÉNDEZ

Corresponsal

nacional@gtmm.com.mx

LAGOS DE MORENO, Jal. – Este sábado concluyeron las actividades de la Jornada de Oración por la Paz en Lagos de Moreno, Jalisco, luego de la desaparición de cinco jóvenes el 11 de agosto pasado.

Vestidos de blanco y con veladoras en mano, los

asistentes llegaron al mirador San Miguel, en donde se vio por última vez a Uriel, David, Dante, Roberto y Jaime.

Se pidió por la reconversión de quienes hacen el mal, y por la paz en la ciudad y en el mundo entero.

En el lugar estuvieron presentes familiares portando fotografías de sus desaparecidos y se comentó que las veladoras se colocaron para alumbrar “el corazón de cada uno de nosotros que quiere seguir iluminando sus vidas y las vidas de sus hijos y las vida de tantos desaparecidos”.

Y se invitó a los asistentes y a las familias a continuar orando por la paz.



Foto: Especial

Familiares de los desaparecidos acudieron al mirador San Miguel, donde pidieron por la paz en el país y el mundo.